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2021～22年度 国際ロータリー会長
シェカール・メータ 氏

8月は会員増強・新クラブ結成推進月間　9月は基本的教育と識字率向上　ロータリーの友月間です。
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シェリーカスクのウイスキーを御紹介させて頂きましたが、
そもそもの「シェリー酒」についてお話しできればと思いま
す。シェリー酒はスペインの酒精強化ワインです。ポルトガル
のポートワイン、マデイラワインも有名で、以上が世界三大
酒精強化ワインとされています。発酵の途中で高アルコール
（ブランデーなど）を加えることにより、味の調整が容易にで
き、ワインより保存が効くことにより、大航海時代にはシェ
リー酒を船に大量に積み込んでいたとの事です。価格は一
本2,000円から3,000円程度です。
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　令和 3 年も 9 月に入り秋の季節になりました。如何お過ごしでしょうか ?
　緊急事態宣言に伴い会員の皆様の健康を第一に考え理事会の承認のもと 8 月・9 月の例会を休
会とさせていただきました。それに伴い８月、９月の例会プログラムも中止となりました。
　その間、オリンピック・パラリンピックが開催され、そして閉幕いたしました。まだまだコロ
ナウィルス感染は収束される事態には至っておりません。
　ロータリークラブの活動も思う様に出来る状態とは言えません。しかし、休会中においても世
界のロータリーと同様に、コロナの中での活動を計画し、実施に向かって各種委員会や理事会を
万全の注意を払って開催いたしています。各会合の Zoom 開催の仕方や世界的な規模になった地
球環境保全プロジェクト等について検討をしています。
　この間の活動をご報告致しますので、ご支援の程、宜しくお願い致します。
　会員の皆様そしてご家族のコロナ感染防止にご注意され、例会で皆様とお会い出来る事を楽し
みにしています。

会員各位　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  土浦ＲＣ　第６４期
会　長　鶴　田　一　郎
幹　事　中　島　賢　一
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古徳　尚子 会員

通称使⽤⑤
＜通称使⽤の進化＞
住⺠票、運転免許証、マイナン

バーカードへ旧姓併記
○○尚⼦（古德尚⼦）

仕事内容
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令和3年担当案件分野別件数 相続

倒産・債務整理

成年・未成年後⾒⼈

交通事故

破産管財⼈・再⽣委員

債権回収等

不動産関係

会社・労働等

通称使⽤について
弁 護 ⼠ 古 德 尚 ⼦

⽬次 ① ⾃⼰紹介
② 通称使⽤について
③ 仕事内容

通称使⽤②

⼾籍名の変更
↓

仕事は？
⽒名を変えると、、、

・依頼者、相⼿⽅、各取引先へ連絡。
・ハンコ、印鑑の変更
↓

旧姓使⽤を選択

通称使⽤③
＜メリット＞

①⽒名変更⼿続き不要

②プライベートと切り離せる

⾃⼰紹介②
 東京へ→数学科→集団訴訟→司法試験

⾃⼰紹介③
 ⽔⼾で実務研修→礎法律事務所へ⼊所

通称使⽤①

実は私、、、、
通称使⽤④

＜デメリット＞
①使い分けが⼤変

今、私は誰？

②相⼿⽅に⾯倒を
かけてしまう

あなたは、誰？
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審議事項

１．７月30日より土浦市が感染拡大市町村に指定されました。
　　これを受けて８月５日理事会及び例会を休会としたい。
　　→　承認された。

中島 賢一幹事第６４期　第３回理事会（第２回持ち回り理事会）報告幹事報告
2021年（令和３年）７月29日（木）　　　SNS、FAX、メール等

審議事項

１．８月中の例会中止、及び理事会の延期について
　　可決承認された。
２．９月例会プログラム承認の件
　　原案通り、可決承認された。
３．職業分類・会員選考委員会　委員長交代の件
　　髙田委員長→渡邊委員長
　　承認された。

中島 賢一幹事第６４期　第４回理事会（第３回持ち回り理事会）報告

2021年（令和３年）８月3日（火）　　　SNS、FAX、メール等

審議事項

１．竹中元会員への弔電・香典の件
　　→現会員と同様に行うことが承認された。

中島 賢一幹事第６４期　第５回理事会（第４回持ち回り理事会）報告

2021年（令和３年）８月９日（月）　　　SNS、FAX、メール等

審議事項

１．９月の例会中止
　　９月12日までの緊急事態宣言の発令と社会情勢を鑑みて９月中の例会を中止にすることが可決承
認された。

２．対面での理事会の開催について
　　予算の承認、指名委員会の承認、今後の例会運営などについて、感染対策を徹底し理事会を対面で
行いたい。

　　後日理事会開催について案内を送付する。社会情勢によっては、中止、持ち回り理事会に変更する
ことが可決承認された。

３．Zoom例会の試験実施について
　　必要な機器やケーブル等の選定、購入、実験を行い、なるべく早い時期にオンラインでの例会参加
を行うことが可決承認された。

中島 賢一幹事第６４期　第６回理事会（第５回持ち回り理事会）報告

2021年（令和３年）８月20日（金）　　　SNS、FAX、メール等



Zoom配信テスト
○Zoom例会について（出席委員、プログラム委員、ＳＡＡ）
１．zoom機器の追加予算計上について
　　→出席委員長は承諾済
２．本当にZoomで良いのか？
　　→Zoomで良い
３．Zoom開催時のミーティングIDの案内をどうするのか？
　　→固定のミーティングIDで行うため、ID、パスワードは変化しない。
４．映写機、カメラ、マイク音声の配置
　　カメラの位置が最後部では演台がだいぶ小さい感じだった。USBの延長配線15m程度で十分、PC
のマイクでは音声がハウリングする　外付けマイクを別途購入する必要あり

５，緊急事態宣言下の例会において
　　会長、役員、SAA、出席委員などの参加？　クラブメンバー参加への検討
　　→当初は通常例会でのZoom開催から行い、その後 緊急事態宣言下での在り方について検討してい
く。

６．通常例会においてのZoom参加について
　　→基本的には全員が対面においての例会時参加が原則である、Zoomでの参加も可能とする。
７．ローブかすみがうら例会会場へのお弁当、参加費用について
　　→ローブ様でのお弁当代と会場使用料を分けてもらい、Zoom参加のお弁当代も支払った方が良い
のではないか。

○地球環境保全プロジェクトについて（社会奉仕、公共イメージ、青少年奉仕）
１．地球環境保全プロジェクトの追加予算計上について
　　→社会奉仕委員長は承諾
２，日程変更に伴う参加メンバーへの再確認（クラブメンバー、ローターアクト、霞ヶ浦高校）
　　→クラブメンバーについては社会奉仕委員長から連絡済み、ローターアクト、霞ヶ浦高校について
は、青少年奉仕委員長からの報告待ち

３．移動手段（バス台数、自動車の確認）
　　→当日の連絡手段の確認や出席確認を含め社会福祉委員長に一任する。
４．食事の時間と場所（かねきさんに頼むのか？）
　　→かねきさんに頼む（配達担当者を決める必要あり）
５．新聞社、NHK、オンラインTV放送を含むメディアへの連絡
　　→公共イメージ委員長にお願いする
６．その他
　　→今後のローターアクトをどうするのか、どのように育てて行くのか、将来の組織像も含めて要検
討（会長、幹事、青少年奉仕）

中島 賢一幹事Zoomでの例会参加と地球環境保全プロジェクトについての協議会報告

2021年（令和３年）８月26日（木）　11：30～　於：ローブかすみがうら　１階



2021-22年度　10月のプログラム予定　地域社会の経済発展月間

  7日 理事会（4）臨時総会　会長挨拶　誕生祝　結婚記念祝　入会記念祝　卓話「米山月間に因んで」　米山奨学生卓話（ゴン・インティンさん）

14日 誕生祝　結婚記念祝　入会記念祝　「ロータリーの友」紹介　ロータリー財団研究会報告　職業奉仕研究会報告　青少年奉仕研究会報告

21日 クラブフォーラム・ガバナー補佐来防　ガバナー補佐卓話

28日 クラブ協議会（2）　クラブ奉仕研究会報告　　社会奉仕研究会報告　　国際奉仕研究会報告　　米山記念奨学報告

○りんりん道路の清掃、自転車寄付について（社会奉仕、公共イメージ、青少年奉仕）
１．りんりん道路の清掃時期、自転車購入と寄付の時期について
　　→幹事が再度 価格調査を行い社会奉仕委員長に連絡する、その後　決定、発注などは社会奉仕委員
に一任する。

２，メディアへの連絡をどうするか？
　　→公共イメージ委員長に一任
３．参加メンバーの検討（クラブメンバー、ローターアクト、霞ヶ浦高校）
　　→時期やクラブメンバーの参加収集については社会奉仕委員に一任する、ローターアクト、霞ヶ浦
高校の参加については、青少年奉仕委員長と会長、幹事で要相談。

審議事項

１．１０月例会プログラムについて　
　　→ 第一例会のロータリの友の紹介を。第二例会に移動する。そのほかは承認された。
２．６４期の補正予算の件
　　→ 全理事一致で承認された。
３．指名委員会の推薦
　　→ 承認された。
４．この指とまれの承認
　　→ 承認された。
５．髙田会員、坂本会員の　お見舞金について
　　→ 承認された。
６．佐賀・長崎豪雨災害支援について
　　→ 承認された。
７．Zoom例会開始と参加時の会場使用費について
　　→１０月から試験的に例会にZoomの準備をするが、例会会場に足を運ぶということが原則であ
る。Zoom参加時のローブさんへの会場使用料はZoom参加者一人当たり1,000円とする。

８．その他
　　ニコニコBOXのお礼品として、土浦ロータリーオリジナルのフレーム切手を作成することが承認
された。

　　茨城海岸美化プロジェクトの延期を受けて、２８２０地区に 第６分区の活動地域を霞ヶ浦にでき
ないかという提案をすることが決定した。

中島 賢一幹事第６４期　第７回理事会報告

2021年（令和３年）９月16日（木）　　　於：ローブかすみがうら



格調高く、和やかに　  S.A.A

にこにこBOX

7/29　計　39,000円 累計　311,000円

会　員 欠　席 出　席 免除・欠席 出席率
54名 22名 30名 3名 58.82

出 席 報 告

8・9月のロータリーレートは１１０円です。

メークアップ

8/8　世話クラブ・準世話クラブ・学友会合同セミナー
　　  廣瀬（昭）、廣瀬（正）　　　　　　（ZOOM）
8/19 土浦RC暑気払い第２弾親睦ゴルフ大会　
　　  磯、鈴木（亮）、關本、田邉、中島（賢）、沼田、廣瀬（正）、藤澤、藤田

8/26 ZOOM例会参加と地球環境保全プロジェクトにつ　　  いての協議会　佐藤（ぱ）、鶴田、中島（賢）、橋本、　　  
原田、平島、藤澤、藤田
8/28 第１回会長幹事会（ZOOM）　鶴田、中島（賢）、　　  廣瀬（昭）
9/16 第７回理事会　飯山、菊池、小坂、佐藤（ぱ）、鈴木（敏）、鈴木（亮）、鶴田、中島（賢）、沼尻、原田、廣瀬（昭）、
廣瀬（正）、山本、吉田

Tumbling Dice （The Rolling Stones）
　　　　　　　　　　　　　　　　　平島　隆之君

私の好きなメロディ

かつてローリング・ストーンズの来日は夢のまた夢
と言われていたが、とうとう実現した１９９０年の
彼らの東京ドームでの初来日ライブ。
運よく知り合いから手に入れたプラチナチケットで
観戦。待ちに待った憧れの大好きなストーンズ。決
して忘れられないライブになりました。
その１９９０年２月の初来日ライブから一曲。彼ら
の代表曲のうちの１つとしても名高い名曲を視聴く
ださい（平島）。
「ダイスをころがせ」 ( 原題： Tumbling Dice)」


